

**SKRIPSI**  
**PENCATATAN KEPENDUDUKAN AKTA PERCERAIAN**  
**DI KOTA PADANG**

*Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian Persyaratan  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*

Oleh :

**UNIVERSITAS ANDALAS**  
**SISI YOLANDA HAYUBI**  
**1810112040**

**Program Kekhususan: Hukum Administrasi Negara (PK VII)**



**Pembimbing :**

**Frenadin Adegustara, S.H., M.S**  
**Titin Fatimah, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM**

**UNIVERSITAS ANDALAS**

**PADANG**

**2023**

# **PENCATATAN KEPENDUDUKAN AKTA PERCERAIAN DI KOTA PADANG**

(Sisi Yolanda Hayubi, 1810112040, Fakultas Hukum Universitas Andalas,  
Program Kekhususan Hukum Administrasi Negara (PK VII), 2023, Halaman 66)

## **ABSTRAK**

Setiap kehidupan memiliki berbagai peristiwa penting, selalu berdampak hukum maka diperlukan pencatatan untuk memastikan status kewarganegaraan seseorang agar lebih jelas dimata hukum. Pencatatan merupakan salah satu ketetapan pemerintahan yang dibuat dan dikeluarkan oleh pejabat yang berwenang bersifat konkrit, individual dan final dapat menimbulkan akibat hukum bagi seseorang atau badan hukum perdata. Berdasarkan Undang-Undang No. 23 Tahun 2006 tentang Administrasi Kependudukan menyatakan pencatatan sipil merupakan pencatatan terhadap peristiwa penting yang dialami seseorang dalam status keperdataan, salah satunya Akta Cerai merupakan bukti putusnya suatu perkawinan yang dikeluarkan oleh pengadilan yang telah memperoleh kekuatan hukum tetap. Untuk itu penulis mengambil dua macam permasalahan yang dituangkan dalam skripsi ini yakni : 1. Bagaimana pelaksanaan pencatatan akta perceraian di Kota Padang sebagai salah satu syarat tertib administrasi kependudukan? 2. Faktor faktor apa saja yang mempengaruhi pelaksanaan pencatatan kependudukan akta cerai di Kota Padang? Adapun metode penelitian yang digunakan penulis adalah penelitian deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi teknik wawancara dan telaah dokumen. Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Pelaksanaan Pencatatan Kependudukan Akta di Kota Padang sebagai salah satu syarat tertib administrasi kependudukan tidak optimal. (2) faktor faktor yang mempengaruhi pelaksanaan pencatatan kependudukan akta perceraian antara lain: faktor internal bersumber dari instansi, tidak berjalan optimal dan faktor eksternal bersumber pada masyarakat yang bercerai, masih tidak berjalan optimal.

**Kata Kunci:** *Penerbitan, Pencatatan, Akta Cerai, Kewenangan Pemerintah*

